

Pour ou contre les jeux vidéos pendant le confinement ?

Maude

SA : Depuis plusieurs années, les humains sont captivés par les écrans. Ils sont incapables de s'en passer. De génération en génération, il y a de plus en plus de nouvelles technologies.

SP : Ils jouent sans arrêt aux jeux vidéos. Les enfants, trouvent ça plus important que l'école, les travaux et la lecture.

SD : Dans ce texte, je vais vous parler des bienfaits des jeux vidéos. Pour commencer, grâce aux jeux vidéo, j'élargis mon cercle d'amis. Ensuite, les jeux vidéo me permettent de me défouler.

Léo

Depuis que la pandémie mondiale est arrivée, les jeunes cherchent plusieurs divertissements pour s'amuser. Dans ce texte je vous donnerai mon opinion sur les jeux vidéo. Pour commencer, je vous expliquerai que je suis pour les jeux vidéo. Ensuite, je vous éclairerai sur comment ça peut me défouler.

Émile

Depuis les dernières années, la technologie est utilisée par beaucoup de personnes. Celles-ci s'en servent pour se changer les idées et pour s'amuser. Dans ce texte, je vous **dirai mon opinion** sur les jeux vidéo. Pour commencer, je vous expliquerai comment ils m'ont permis de me faire des amis en ligne. Ensuite, je vous dirai comment ça me permet de me défouler.

Alexis

François Lego nous oblige de rester à l'intérieure depuis le confinement. Donc sa veut dire de ne pas sortir car tu peux attraper le microbe et de rester devant l'écran. Dans ce texte, je dirai **mon opinion sur les** jeux vidéos. Premièrement, je vous direz les points positifs sur les amis que je me fais en ligne. **Finalement, je vous expliquerez comment ça me permet de me défouler quand je joue au ipad.**

Aby

À cause du confinement, les jeunes découvre davantage les jeux vidéos? Aimez-vous les appareille électronique? Dans ce texte, je vous dirai les points positifs des jeux vidéo. Pour commencer, grâce aux jeux vidéo, j'élargis mon cercle d'amis. Ensuite, les jeux vidéo me permettent de me défouler.

Pour ou contre les jeux vidéo

Dans notre génération, des nouvelles technologies prennent le contrôle de notre cerveau après quelques heures. Dans ce texte, je vous dirai ce **DIRAI POURQUOI JE SUIS POUR** les jeux vidéo. Premièrement, grâce aux jeux vidéo, on peut se faire plusieurs amis en ligne, ce qui fait différent et ça peut nous faire découvrir de nouvelles choses. **Deuxièmement, je vous**

expliquera comment ça nous permet de se défouler et aussi de se changer les idées.

Bianca paradis

Lucas Moreau

SA : Depuis plusieurs semaines, tous les enfants du Québec sont obligés de rester à la maison parce qu'ils y a la Covid-19. Ce confinement obligatoire amène plusieurs d'entre eux à passer beaucoup de temps à jouer aux jeux vidéo.

SP : Dans ce texte, je vais vous DIRAI POURQUOI JE SUIS POUR sur cette forme de divertissement.

SD: **D'abord**, je vais vous éclairer sur l'avantage de nous faire des amis en ligne avec les jeux vidéo. **Enfin**, je vous expliquerai comment les jeux vidéo permettent de nous défouler.

Lucas Fortier

Depuis l'arrivée du Corona virus, les enfants passent plus de temps à l'intérieur que de jouer dehors. Ce virus les empêche de sortir et les amène à passer plus de temps devant les écrans. Dans ce texte, je vous dirai pourquoi je suis POUR les jeux vidéo. **Premièrement**, je vais vous dire ce que je pense sur le défoulement lorsqu'on joue à des jeux vidéo. **Finalement**, je vous expliquerai comment c'est amusant de jouer en ligne avec mes amis.